

“L'ORANIE CYCLISTE”

HEBDOMADAIRE

Secrétariat Général :
10, Rue Bitché - ORAN
Téléphone : 285-81
C.C.P. ALGER N° 976-77



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Siège Social :
BAR METROPOLE
17, Boule^{vard} Clemenceau - ORAN
Téléphone : 235-72

Le Carnet du C.R.O.F.F.C.

Distinction. — La Médaille hors classe (avec Cravate) du Mérite Cycliste, est venue récompenser les nombreux efforts de M. Le Restif, Président du C.R. Bretagne.

Le Président et les Membres du C.R.O. sont heureux de lui adresser leurs plus sincères félicitations.

Pour que vive « L'Oranie Cycliste »

MEMBRE BIENFAITEUR

C'est avec plaisir que l'on a enregistré, comme membre bienfaiteur, le nom de M. Ballester Barthélémy, actuellement à Grenoble, et de retour d'Indochine.

Ancien champion militaire d'Oranie sur route, et titulaire d'un très éloquent palmarès, Ballester Barthélémy est venu augmenter la grande famille de « l'Oranie Cycliste »

Les licenciés d'Oranie et les titres de champions qui ont honoré magnifiquement leur palmarès

1898

Soler Joseph (JCCO) champion d'Algérie sur route à Alger.

1920

Sentis Marcel (MCO) champion de vitesse d'Algérie à Alger.

1930

Salazard Vincent (MCO), champion sur route d'Algérie à Alger.

1933

Salazard Vincent (MCO) champion de France sur route des Aspirants Professionnels.

1939

Trouvé Edouard (VCO) vainqueur de la Finale du Premier Pas Dunlop à Alger (Champion des Débutants).

1947

Chinchilla Fernand (MCO) vainqueur de la Finale du Premier Pas Dunlop à Alger (Champion des Débutants).

1947

Ruiz Jean (MCO) champion d'Algérie de Cross Cyclo-Pédestre à Constantine.

1948

Ruiz Jean (MCO) champion d'Algérie de Cross Cyclo-Pédestre à Alger.

1952

Francisi Dominique (ROO) champion de vitesse militaire A.F.N.

1952

Francisi Dominique (ROO) champion de Poursuite militaire A.F.N.

L'Assemblée Générale du CROFFC

13 NOVEMBRE 1955

C'est dans la salle de l'A.C.O., mise gracieusement à la disposition du Comité de direction du C.R.O., qu'aura lieu l'assemblée générale 1955.

Elle débutera à 8 heures précises par l'appel des membres du C.R.O. et des représentants de clubs seulement.

Il est rappelé que seuls les clubs ayant fait parvenir, au plus tard le 10 novembre, la composition de leur comité 1956 à M. Jurado, 10, rue de Bitché à Oran, auront le droit de siéger.

Les candidatures pour le renouvellement des membres du tiers sortant seront également reçues chez M. Jurado jusqu'au 10 novembre.

Les clubs qui ne pourront assister à l'assemblée générale et désirant être représentés, devront communiquer par écrit à M. Jurado le nom de leur remplaçant, au plus tard le 10 novembre.

LES ELECTIONS

Elles se font à bulletin secret, à la majorité absolue au premier tour, et à la majorité relative au deuxième tour.

L'ORDRE DU JOUR

Il comprendra :

- 1° — Le compte rendu moral exposé par M. Jurado, secrétaire général.
- 2° — Le compte rendu financier exposé par M. Grangier, trésorier général.
- 3° — L'allocution du Président.
- 4° — L'élection des membres du tiers sortant.
- 5° — L'élection du comité de direction 1956 et des diverses commissions.
- 6° — Les questions diverses.

Pour être discutées, les questions posées par les clubs devront être transmises par écrit à M. Jurado avant le 10 novembre, pour figurer à l'ordre du jour.

LA REMISE DES RECOMPENSES

La lecture du Palmarès et la remise des récompenses aux coureurs et aux dirigeants auront lieu à 11 heures, à l'issue de l'assemblée générale. Elles seront présidées par M. Garagnon, Directeur départemental de l'E.P.S., et M. Pitzini, conseiller municipal, adjoint au Maire et délégué aux Sports.

Les Présidents de clubs, les Champions de la saison 1955 et les membres de la Presse sont cordialement invités.

DENSITE VOTATIVE

Rectificatif

Une erreur d'impression s'est glissée dans le décompte du nombre des voix des clubs.

Pour la ROO, lire : 3 voix et non 2 voix.

Pour le CSM, lire : 2 voix et non 3 voix.

DECOMTE DES LICENCIES

Arrêtée au 31 octobre, la liste des licenciés a subi une légère modification pour le CCT, dont le nombre des dirigeants est passé à 45 au lieu de 42.

Au total, le nombre des licences déléguées par le CRO en 1955 a donc été de 567.

Les grands événements du sport cycliste en Oranie en 1955

LE VOYAGE DE M. JOINARD A ORAN

Le voyage tant attendu du Président Joinard à Oran s'est réalisé en 1955 à l'occasion du 9^{me} Critérium de l'Echo d'Oran. Des déplacements successifs l'avaient déjà conduit à Alger, puis à Casablanca. Promis depuis longtemps, le voyage à Oran était différé d'année en année, par suite des obligations officielles du président de la F.F.C. et de l'U.C.I.

Entre deux avions, M. Joinard a été l'hôte des dirigeants oranais. De sa courte visite à Oran, il a pu se rendre compte que la réputation du Critérium de l'Echo d'Oran n'était pas surfaite et que son organisation méritait d'être citée en exemple.

Sur place, M. Joinard a vu les membres du C.R.O. à l'œuvre; leur travail lui a plu et, pour les en remercier, il leur a promis de revenir plus longuement et plus souvent.



LA RESURRECTION DU TOUR D'ORANIE CYCLISTE

L'année 1955 a connu la résurrection du Tour d'Oranie Cycliste, épreuve qui s'était déjà courue à plusieurs reprises et en plusieurs étapes.

Cette épreuve, qui manquait au calendrier officiel du C.R.O., les dirigeants du sport cycliste et leurs licenciés la doivent à M. Rodriguez, membre dirigeant du COB.

Ne reculant devant aucun effort, après un travail intense et soutenu de plusieurs mois, M. Rodriguez et ses nombreux et dévoués collaborateurs ont fait démarrer le Tour d'Oranie Cycliste après un antracte de plusieurs années. Pour un coup d'essai, ce fut une complète réussite et, à la satisfaction générale de tous les sportifs, le Tour d'Oranie 1955 a fait une rentrée triomphale dans les annales du sport cycliste.

Encouragé par ce succès, M. Rodriguez a décidé de faire de son épreuve une grande « classique » et il saura tenir sa parole, ce dont les cyclistes le remercient d'avance.

Heurs et malheurs du C.R.O. en 1955

Le C.R.O. et sa grande famille cycliste a connu de nombreux événements heureux et malheureux au cours de l'année 1955.

Partageant les joies de ses membres, il a aussi pris part à leur douleur dans les moments difficiles.

Son carnet blanc s'est enrichi des noms de Mlles Marie-Thérèse Gay et P. Jurado, filles de MM. Gay et Jurado, du Comité de direction; de MM. Fernandez M., Niéto, Mercier, Hernandez, licenciés du C.R.O.; et M. Mas Jh, licencié dirigeant.



Avec plaisir, il a appris que dans les familles de MM. Trouvé, Hernandez, Chinchilla, Faous, Pauloin, Cuart, Hernandez, Caldéron, Garcia Mathieu, Ben Ghozi, de nouveaux et futurs champions ou championnes étaient venus grossir leurs rangs.



Comme chaque année nombreux ont été aussi les dirigeants que l'on a récompensés de leurs efforts soutenus et de leur persévérance.

Si la F.F.C. pense aux siens, la Direction de l'E.P.S. ne manque pas de veiller très attentivement à leur dévouement et ne les oublie plus.

Et chaque année aussi, le C.R.O. a le plaisir de relever parmi la liste des décorés au titre de la Légion d'honneur, les noms de ses bons et inséparables dirigeants et amis.

A MM. Garagnon et Amoros, chevaliers de la Légion d'honneur; à MM. F. Serviès, Da Procida et Grangier, chevaliers du Mérite cycliste; à MM. Garcia Mathieu, Florès, Fernandez, Trouvé, Murcia, Grangier, Catabard, Barbara, Magaldi Féménia et H. Ribaud fils décorés au titre de l'E.P.S.; à MM. Yvars, Barka, Barbara, Florès, Moréno et Grangier, décorés au titre de la F.F.C., le C.R.O. n'a pas manqué de les féliciter bien sincèrement.



Malheureusement, une liste trop longue de décès est intervenue dans les familles de nos coureurs et dirigeants.

Le C.R.O. a partagé les peines de Mmes et MM. Soler, Scharbock, Minguez, Bellia, Terni, Santana, Grangier, Fontès, Chorchés, Rodriguez, Cadène, Lopez, Ballester, Trouvé, Chavand.

Le prix des licences 1956

Le prix des licences, par suite de l'augmentation de l'assurance, est ainsi fixé par la F.F.C. à Paris.

Pour 33 millions de primes environ, l'A.C.A. a réglé 39.293.238 fr. de sinistres en 1955.

Minimes : 550 fr.
Amateurs et Indépendants

4^{me} catégorie : 1.400 fr.
3^{me} catégorie : 1.450 fr.
2^{me} catégorie : 1.500 fr.
1^{re} catégorie : 1.550 fr.
Hors catégorie : 1.600 fr.

Professionnels :
3^{me} catégorie (ex-aspirants) : 5.000 fr.
2^{me} catégorie (ex-aspirants) : 6.000 fr.
1^{re} et hors catég. (ex-aspir.) : 7.000 fr.

Motocyclistes :
Derny ou moto commerciale : 7.000 fr.

Directeurs sportifs :
Maisons de cycles : 4.000 fr.
Vélodromes (1^{re} et hors cat.) : 4.000 fr.
Vélodromes (2^{me} catégorie) : 4.000 fr.

Cyclo-sportifs : 1.000 fr.

Dirigeants : 350 fr.

Pré-licences : 180 fr.

Duplicatas de licences : 100 fr.

Volets assurances pour coureurs étrangers : 25 fr.

Pour les coureurs, le prix des dossiers n'étant pas encore connu, n'est pas compris dans le prix de la licence.

Démission des coureurs

Démisions ayant reçu un avis favorable :

Hiéramenté M. (COB).

Grégori (ECN).

Transmises pour avis de leur président :

Mercier M. (ROO).

Rodriguez A. (COB).

P.V. de la Réunion du 25 Octobre 1955

Informations

Arrivée :

Démission coureur Hiéramenté (COB) : acceptée.

USMO, avec PCBA et ESO : compositions comités 1956.

M. González M., de Sidî-Bel-Abbès : instructions consécutives à rappel sous les drapeaux.

E.P.S. : copie lettre attribution Médaille de bronze E.P.S. à Fernandez Marcel.

PCBA : règlement pénalité coureur Navarro.

F.F.C. Paris : régularisation épreuve sur piste des 30 mai et 10 juillet.

C.C.T. : règlement trois licences dirigeants.

F.F.C. Paris : documents concernant la billetterie.

Le dernier numéro de la « France Cycliste » est commenté en ce qui concerne les nouveaux règlements, la publicité extra-sportive et les transferts.

La réunion du 1^{er} novembre est reportée au 8 novembre.

Le Président : Le Secrétaire adjoint :
M. DUMESGES. M. GARCIA M.

Le COB et l'ESO nous ont fait parvenir la composition de leur comité. Nous les publierons dans notre prochain numéro.